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REQUER INFORMAÇÕES SOBRE POSSIBILIDADE DE CONSTRUÇÃO 
DE CICLOVIA À MARGEM DA LINHA FÉRREA LIGANDO O PARQUE 
COLINAS E O PARQUE DAS ACÁCIAS AO CENTRO DA CIDADE e NA 
AVENIDA DOM ANTÔNIO NAS IMEDIAÇÕES DA UNESP 

 
Considerando a grande quantidade de bicicletas existente no 

município de Assis; 
 

Considerando que esse importante meio de transporte é o mais 
usado pela classe trabalhadora no deslocamento da residência ao local de serviço; 
 

Considerando que centenas de pessoas também se utilizam desse 
tipo de veículo para atividade física; 
 

Considerando que, em razão do grande número de veículos 
automotores trafegando pelas vias da cidade, o que coloca em risco os ciclistas a 
atropelamentos e acidentes; 
 

Considerando que centenas de estudantes da Unesp também 
correm risco de acidentes aos transitarem pela movimentada avenida Dom Antônio; 
 

Considerando também que o uso de bicicletas contribui para a 
melhoria da condição de vida e propicia um ambiente mais saudável por não 
queimar combustíveis; 
 

Considerando a recente mobilização de ciclistas que coletaram 
milhares de assinaturas (em anexo)  
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Requeremos, conforme preceitua no Artigo 194 do Regimento 

Interno da Câmara Municipal, após aprovação desse Colendo Plenário Parlamentar, 
informações do Prefeito Ricardo Pinheiro Santana, Chefe do Poder Executivo, sobre 
a possibilidade imediata de se realizar estudos para construir uma ciclovia à margem 
da linha férrea interligando os bairros Parque Colinas e Parque das Acácias à região 
central da cidade, bem como uma ciclovia na avenida Dom Antônio, ligando a 
Unesp campus de Assis à região central do município. 

 
 
 
                              Sala das Sessões, em 17 de junho de 2013. 

 
 
 
 

Reinaldo Nunes – Português 
Vereador do Partido dos Trabalhadores 

 
 


